



Fotos: Daniela Köppl

Z

## TAUERNSCHECKEN

Die Tauernschecken sind eine robuste, vitale, langlebige und trittsichere Gebirgsrasse. Beide Geschlechter sind gehörnt. Die Rasse ist sehr lebhaft gefärbt. Sie ist braun-weiß-schwarz, mitunter auch nur schwarz-weiß gescheckt mit einer durchgehenden Blässe am Kopf. Die Beinfarbe ist schwarz bis gescheckt. Das Haarkleid ist kurz und ohne Behang; bei älteren Böcken kommen mitunter „Hosen“ vor. Die Tiere sind mittelrahmig mit stabilem Fundament. Die Tauernschecken zeichnen sich durch hoch angesetzte, gut ausgebildete Euter mit ansprechender Milchleistungsanlage aus.

### Körpermaße

<b>Gewicht</b>	60-80 kg (m)
	50-70 kg (w)
<b>Widerristhöhe</b>	70-80 cm (m)
	65-75 cm (w)



[www.oebz.at](http://www.oebz.at)

Mit Unterstützung von Bund, Ländern und Europäischer Union

 Bundesministerium  
Land- und Forstwirtschaft,  
Regionen und Wasserwirtschaft

**WIR** leben Land  
Gemeinsame Agrarpolitik Österreich

  
Kofinanziert von der  
Europäischen Union

**ÖB  
SZ**  
Österreichischer  
Bundesverband  
für Schafe  
und Ziegen